

LA MANCHA - Tomelloso

## El tercer juzgado inicia su actividad en unos locales de la calle Cervera

El alcalde de Tomelloso, ha mostrado su satisfacción por el inicio de la actividad en el juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Tomelloso.

Era notoria la urgencia de dotar a Tomelloso con una nueva sede judicial con el personal y medios necesarios para no sólo descongestionar unos juzgados saturados como el 1 y el 2 que presentan una media de asuntos litigiosos por encima de otros juzgados de esta región y del total del territorio español, sino también por contar en Tomelloso con los recursos suficientes como para que la actuación de la justicia pueda ser la adecuada.

Desde la Alcaldía del Ayuntamiento se quiere reconocer la sensibilidad que se ha tenido con la problemática padecida en esta materia y el trabajo desarrollado por parte de la Gerencia del Ministerio de Justicia en Castilla-La Mancha, del Tribunal Superior de Justicia de la Región, de los órganos judiciales de la Audiencia Provincial y la Fiscalía en Ciudad Real, del Colegio de Abogados de Ciudad Real y del colectivo de abogados, procuradores y todos los



Foto: Cristina Martínez  
El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Gujardo, acompañado de distintas autoridades, durante su visita a las obras de ejecución de sellado del vertedero de Albacete.

profesionales que ejercen su labor en Tomelloso, que en colaboración con el Ayuntamiento han hecho posible la apertura de este necesario tercer juzgado.

Por este motivo se quiere desear desde la Alcaldía del Ayuntamiento los mayores éxitos en las tareas diarias de los 3 juzgados que operan en Tomelloso y al mismo tiempo ponerse a su disposi-

ción para mejorar el servicio que se preste a los ciudadanos.

Por este motivo, se recuerda que por parte del equipo de Gobierno ya se han iniciado los trabajos encaminados para una posible cesión de terrenos para la construcción de un nuevo edificio judicial que albergue los 3 juzgados y posibilite el crecimiento de los mismos.

## Teatro, música y danza centran la programación cultural de "Escenarios de Primavera"

La concejala de Cultura en el Ayuntamiento de Tomelloso, Flor Martínez, presentó el programa previsto para los próximos meses dentro de los "Escenarios de Primavera", un programa al que se une la XIII Muestra Local de Teatro Aficionado y las XVII Jornadas Flamencas.

Antes de dar a conocer la nueva programación, Flor Martínez, explicó sobre la muestra de teatro local que previo acuerdo con los grupos participantes, se ha decidido que las representaciones tendrán lugar los viernes y domingos de los meses de abril y mayo.

Respecto a las jornadas flamencas, se celebrarán del 4 de febrero al 1 de marzo en el teatro municipal y en el auditorio López Torres. El programa previsto incluye las actuaciones de Siroco y el grupo Amanecer, Basilio Villalta y la peña Los Tarantos, la peña Los de Montoya y Chacón, Jesús Martínez y el grupo Zambra y Caracola y el grupo Al Alba.

En cuanto a los espectáculos previstos para los próximos meses, la actividad teatral, omenzará el 28 de enero con "Medida por Medida" de Shakespeare y continuará el día 24 de febrero con "El



Flor Martínez, concejala de Cultura.

Gran Regreso", espectáculo que cuenta en su reparto con actores de la talla de José Sancho y Miguel Hermoso Arnao.

Ya en el mes de junio, dos serán las representaciones programadas. El día 21, la compañía "A Priori", presentará "La Dama Duende" de Calderón de la Barca, y el 24, se representará "Al Menos no es Navidad" de la mano de las veteranas actrices Amparo Soler Leal y Asunción Balaguer.

En cuanto a la programación dirigida al público infantil, el programa incluye el 12 de febrero un espectáculo de marionetas titulado "Poco Sueño" y el 4 de marzo, una versión del texto universal de "El Principito".

En cuanto a la programación musical, dará comienzo el día 11 de marzo con el cante de Carmen Linares que presentará su espectáculo "Un ramito de locura", espectáculo que servirá a su vez, para clausurar las Jornadas Flamencas. Continuará la programación musical el día 24 de marzo con la ópera del clásico de Verdi, "La Traviata" y el 8 de abril, se ha programado para el público juvenil la actuación de Dani Pannullo que presentará un espectáculo que fusione danza, teatro y hip hop. Por último el día 22 de este mes de abril, se cerrará la programación musical con la representación de la zarzuela, "Luisa Fernanda".

Los abonos, que tienen un precio de 36 euros para los conciertos de música y danza, y de 22 para los de teatro, ya se encuentran a la venta en la Posada de los Portales, en el servicio de televenta 902405902 y en www.ccm.es.

## 28 personas inician un curso de dirección de juntas directivas

Representantes de 28 asociaciones de Tomelloso iniciaron los pasados días el curso de asociacionismo y dirección de juntas directivas que pretende fundamentalmente dinamizar a estas asociaciones y aumentar su actividad.

El concejal de Servicios Sociales, Javier Ferrer, fue el encargado de inaugurar esta acción formativa propuesta desde el centro municipal de Servicios Sociales que explicó, nace con el objetivo de potenciar y dina-

mizar tanto a las directivas como a sus asociados de cara a aumentar la actividad y fomentar el movimiento asociativo de la ciudad. El curso tiene una duración de 20 horas que llevarán a cabo durante cuatro sábados y en las que se marcarán las directrices para dinamizar las asociaciones a través de asuntos tan variados como conseguir subvenciones hasta cómo actuar para que todos los miembros de una asociación participen activamente.

## El PSOE desmiente la bajada de impuestos pregonada por el PP



Los concejales socialistas Inocente Andújar (izqda.) y Juan José Losa, durante la rueda de prensa.

Los socialistas Juan José Losa e Inocente Andújar, el primero diputado provincial y el segundo portavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento, en un encuentro mantenido con los medios informativos de la ciudad, afirmaron que los impuestos que generan los ingresos más importantes para las arcas municipales continúan subiendo, con lo que los vecinos ven aumentar el concepto económico de sus recibos año tras año. Por ese motivo, dijeron haber planteado en la Comisión de Hacienda que se ajusten los tipos para que la incidencia de los impuestos sea menor en los contribuyentes.

Para Andújar, la subida generalizada de impuestos viene determinada fundamentalmente por el incremento del IBI, el impuesto de vehículos, la entrada de vehículos y el impuesto de construcciones.

Respecto a la bajada de tasas anunciada por el equipo de Gobierno, el diputado afirmó que no tiene mucho sentido, cuando los impuestos citados suponen un porcentaje muy alto en los ingresos del Ayuntamiento. La realidad, dijo Andújar, es que los impuestos suben en Tomelloso y que tenemos uno de

los tipos más altos de la provincia, por lo que decir que los impuestos bajan es "faltar a la verdad".

En cuanto a las referencias que el alcalde suele hacer en los Plenos a la Diputación Provincial, Andújar le contestó que sus críticas son poco consistentes y meramente anecdóticas. El concejal socialista recordó que aunque exista una obligación especial con las poblaciones más pequeñas que cuentan con menos medios, el compromiso de la Diputación con Tomelloso es total.

Por su parte, el portavoz socialista, Juan José Losa, incidió en los motivos que llevaron a su grupo a votar en contra de los presupuestos municipales presentados para este 2006 fueron por ser poco participativos, mínimamente sociales y generadores de poco empleo.

Losa aprovechó la ocasión para mostrar su satisfacción por la puesta en marcha del tercer juzgado y por la próxima colocación de la primera piedra de 40 nuevas viviendas de protección oficial promovidas por la Junta de Comunidades, así como por las nuevas autovías, el hospital y la Residencia de la 3ª Edad.